

COMUNICACIÓN DE LA MODIFICACIÓN DEL TRIBUNAL SELECCIONADOR EN EL PROCESO DE SELECCIÓN PARA CUBRIR PLAZAS DE PERSONAL LABORAL EN LA SOCIEDAD ESTATAL AGUAS DE LAS CUENCA MEDITERRÁNEAS, S.M.E., S.A

El pasado 31 de julio de 2019 esta mercantil procedía a hacer público anuncio de convocatoria de 5 plazas ofertadas en la modalidad de movilidad intra-administrativa para cubrir los puestos de:

- Letrado Senior (1 Plaza)
- Letrado (2 Plazas)
- Técnico de compras (1 Plaza)
- Administrativo (1 Plaza)

En el anexo I del citado documento, se hacía mención a la composición del Tribunal Seleccionador, que estaría integrado por las personas que ocupan los siguientes puestos en Acuamed:

Presidente: Director de Asesoría Jurídica.

Vocal: Director de Administración y Finanzas.

Vocal: Gerente de Sistemas y Recursos.

Toda vez que quien había sido designado Presidente del mencionado Tribunal se encuentra en situación de incapacidad laboral transitoria, sin conocerse la fecha de su reincorporación, esta Sociedad procede a modificar la composición del mencionado Tribunal Seleccionador, que estará compuesto por las siguientes personas:

Presidente: D. Carlos Aníbarro Martín – Director de Administración y Finanzas

Vocal: Dña. Ana Ballester Pérez de Castro – Coordinador Jefe del Área Jurídico Procesal

Vocal: D. Mario Cardenal Marín – Gerente de Sistemas y Recursos.

Madrid, a 27 de septiembre de 2019

Documento firmado electrónicamente por:

Carlos Aníbarro Martín *Director de Administración y Finanzas*

Francisco J. Baratech Torres Presidente